
Pedro 」. Montero, 04 de marzo deI 2022

しicenciada.

Soraya Sanchez Rivas

Presidenta deI GADPR GraI. Pedro 」. Monte「o

De nuestras consideraciones:

、読桐油掴網棚的鵡軸丁R川棚O PÅ蹄O(潮Aし

Reciba un cordial saIudo de pa競e de quienes conformamos el Comite Mixto Ciudadano,

en ot「as palabras ente veedo「 y de seguimiento aI proceso de rendici6n de cuentas deI

Gobiemo Aut6nomo Descentralizado Pa「roquial Ru「al Gral. Pedro J. Monter, Periodo

del ejercicio fiscaI 2021, designado por Ia ciudadanfa de manera democraticamente en

asambIea deI Sistema de Pa巾Cipaci6n Ciudadana en el acto de Ievantamiento de la

COnSuIta ciudadana reaIizado el dfa viemes 18 de febrero en el Iuga「 del Centro lntegraI

de Reuniones deI GAD GraI. Pedro 」. Montero.

Previa presentaci6n de la informaci6n que enmarca el proceso de rendici6n de cuentas:

PRESUPUESTO, PしAN DE TRABA」O, PDOT, PROGRAMAS, PROYECTOS, PROCESOS DE

CONTRATACION y demおde interes ciudadano re!acionado con eI ejercicio fiscal deI

2021; Ia ciudadania locaI demanda respuesta a las siguientes preguntas:

1. Porque motivo no se ha co雨nuado con el a「「egIo del camino del Sector. San

」uan (Bendici6n de Dios) hasta Ia saIida a Payo.

2.凋ex se「vidor del GAD que no ha hecho el cierre de gesti6n, hasta que fecha

tiene plazo了　　　　　　　　・

3. Que se podrきhacer para recuperar eI rubro se静!ado en las recomendaciones

del informe de auditoria al GAD G「aI. Pedro 」. Monte「o,

4.割control de combustibIe como se lo reaIiza.

5. Porque la poiicfa no trabaja dando rondas y trabaja en conjunto con el GAD

Parroquial.

6. Porque eI GAD no se hace responsabIe de Ia administraci6n del cementerio.

7. Se puede realizar eI mantenimiento, amPliaci6n deI centro de salud local.

8. Que sucedi6 con eI tramite del socav6n que sigue socav台ndose en el recinto. San

」uan

9. Se esta realizando gestiones pa「a uso deI estadio Iocal para que sed6 su apertura

a la comunidad.

10. A que se refie「e con ayudas tecnicas.

11. Porque se da南n tan r細do Ias maquinarias y los costo§ de Ios da静os son

e!evados.

12. Donde se aImacenan los repuestos de las maquinas cuando se da純n o se

Camb治れ.

13. Porque tienen una p「omotora comunitaria si eI trabajo lo pueden hacer Ios

VOCales de ir a territorio.

14. Que pasa con la piata de Cnel.

15. En Ias festividades de Pa「roquializaci6n en que fue el gasto de $7.000,00 USD



16. En 10 deportivo po「que nO Se aPOya a Ios campeonatOS que Se realiza en los

recintos anuaImente.

17. En e1 2021 se consider6 p「esupuesto pa「a PrincipaIiza「 a Ios vocaIes aIternos para

cuando los principales estuviesen en el goce de sus vacaciones.

un totaI de 17 preguntaS las cuaIes fueron sistematizadas por los integrantes deI comit6

ciudadano e! dia O3 de marzo.

師guaI manera se deja por la ciudadanfa Ias siguientes sugerenCias:

V盲a!idad;

1. Se reconforme eI camino deしa Patricia a PIayones 3 que estatOtaImente

d estrozad o.

2. Se arreglen Ios caminos vecinales・

3. FaIta last「a「 el camino vecina- que va a la EscueIa. 」aime Hurtado Gonz純z.

4. Da「 seguimiento a los oficios enviados a la Prefectura deI Guayas con reSPectO a

Ios caminos veCinaIes muy en ParticuIa「 aI camino del recinto. Buena Fe

5. En soledad 3 falta lastrar un tramO de 200 metros el camino.

6. Se inspeccione e- ca面O VeCinaI deI Grose賄O PO「que falta reforzarlo.

7. Se arreg-e el camino que conduce aI campo deportivo del recinto.しa Gloria

8. Contratar otra VOlqueta pa「a e=ranspo「te de mate「iaI petreo y ag航ar e!

mantenimiento de Ios caminos vecinales.

堅固Jridadtiudada畦上

9. Se insista con Ias c緬aras de seguridad pa「a la Cabece「a Parroquial.

10. Se gestione con la po-icia nacional mayo「 seguridad para la pa「「oquia・

壁阜nta mientos Hum竜也型墜　　　　‘

11. En el asunto de agua potable falta mucho por hacer・

12. Por inte「medio de la junta pa「rOquial se culmine con el tendido y ampliaci6n de

la red eIect「ica en Soledad 2.

13. Se suminist「e los 4 reflectores solicitados para Ia cancha del recinto.しa GIoria

porque soIo han suministrado dos reflectores y en la cancha hay dos que no

prenden por falta de mantenimiento′ adem台S Se de mantenimiento de Ia cancha

de indor para que la comunidad pueda rec「ea「Se.

AMANDA TORRES

書NTEGRANTE DEしCOM「rE
lNTEGRANTE DEしCOMITE


